

PATENSCHAFT

FÜR EINEN TAG



2022

PROJEKT PLANEN
ERFAHRUNGEN SAMMELN
WISSEN SCHAFFEN
ÄNGSTE NEHMEN
SOLIDARITÄT ZEIGEN

Schulklassen, Kirchengemeinden, Nachbarn, Vereine, Jugendgruppen oder Unternehmen: Mitmachen können alle, die sich zum Thema HIV & Aids engagieren wollen.

Die Aidshilfe Ahlen e. V. begleitet Sie während des Projektzeitraums: Hier bekommen Sie Anregungen und Tipps, erhalten kostenlos die roten Solidaritätsschleifen und natürlich aktuelle Informationsmaterialien, die Sie für Ihr Projekt nutzen können.

TERMINPLAN:

- * **Montag, 31. Oktober 2022**
Anmeldeschluss für die Teilnahme an der **Patenschaft für einen Tag 2022**
- * **Donnerstag, 1. Dezember 2022**
Welt-Aids-Tag
- * **Freitag, 30. Dezember 2022**
Ende des Projekts **Patenschaft für einen Tag 2022**



SANDRA KÖNNING
Aidshilfe Ahlen e.V.
Beratungsstelle
für den Kreis Warendorf

Königstraße 9 | 59227 Ahlen
Telefon: 02382/3193 | Fax: 02382/81179
eMail: info@aidshilfe-ahlen.de

www.aidshilfe-ahlen.de

 **Aidshilfe Ahlen e.V.**
Beratungsstelle für den Kreis Warendorf

JA, wir machen mit!

Kontaktdaten

Name

Schule / Gruppe / Verein

Straße

PLZ/Ort

Telefon

eMail-Adresse

Wir planen folgende Aktion (Kurzbeschreibung)

Unsere Gruppe besteht aus

Personen. Wir benötigen

Solidaritätsschleifen.

Vor mehr als 40 Jahren, im Juni 1981, wurde erstmals von einer Krankheit berichtet, die als *Aids* in die Geschichte eingehen sollte.

An Aids muss aber niemand mehr erkranken, denn eine (erkannte!) HIV-Infektion kann gut behandelt werden. Dann richtet das Virus keinen Schaden mehr im Körper an und kann nicht weitergegeben werden. Leider wissen das viel zu wenige Menschen, und unnötige Ängste können schnell zu Vorurteilen und Diskriminierung führen.

Mit der **Patenschaft für einen Tag** bietet die **Aidshilfe Ahlen e. V.** allen, die sich engagieren und informieren wollen, eine tolle Gelegenheit, Erfahrungen in der Projektplanung zu sammeln, wichtiges Wissen zu vermitteln, Ängste abzubauen und Solidarität zu zeigen – und ganz nebenbei noch die Arbeit der Aidshilfe zu unterstützen.

Ziel der Aktion:

- * Aufklärung über Ansteckungsrisiken, Übertragungswege und Schutz
- * Auflösung von Unsicherheiten im Umgang mit HIV-positiven Menschen
- * Weitergabe der guten Nachricht:

**Dank einer guten Therapie
ist HIV nicht mehr übertragbar!**

Vor über 35 Jahren – 1986 – wurde die **Aidshilfe Ahlen e. V.** gegründet. Seitdem sind wir aktiv und kümmern uns unter anderem um Aufklärung, Prävention und Beratung. Und Sie können helfen! In den zwei Monaten rund um den **Welt-Aids-Tag** am 1.12. (vom 31.10. bis 30.12.) möchten wir mit Ihrer Hilfe im gesamten Kreis Warendorf mindestens **2022** rote Schleifen verteilen – als Zeichen der Solidarität mit Menschen, die mit HIV leben.

Mit der **Patenschaft für einen Tag** unterstützen Sie unsere Aufklärungsarbeit – mit einem Informationsstand, einer Aufführung, einem Quiz oder einer anderen, von Ihnen selbst geplanten Aktion. Die Art, die Durchführung und den Themenschwerpunkt Ihres Projekts legen Sie selbst fest. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt! Gerne beraten wir Sie und sind während des Projektzeitraumes Ihre Ansprechpartnerin.

Melden Sie sich einfach an: mit der anhängenden Karte, einer Mail oder einem Fax – und profitieren Sie von den Erfahrungen und dem Wissensgewinn.

Als Dankeschön gibt's von der Aidshilfe Ahlen e.V. eine Teilnahmeurkunde und ein kleines Überraschungspäckchen.

ANMELDEKARTE

Ausfüllen – in Briefumschlag stecken – und ab die Post!



Aidshilfe Ahlen e. V.
Beratungsstelle für den Kreis Warendorf
»Patenschaft für einen Tag«
Königstraße 9

59227 Ahlen